
 

Biella 25 giugno 2012    

INTERROGAZIONE 

PREMESSO CHE  

Nella primavera 2012 sono state finalmente  attivate le telecamere di videosorveglianza della città di Biella, 

nel numero di 21 apparecchi che monitorano  punti sensibili del territorio  comunale, 24 ore su 24. Le 

immagini vengono trattate, a norma di legge, nella centrale operativa allestita  presso il comando della 

polizia municipale di Biella. 

TENUTO CONTO CHE 

Le tecnologia delle telecamere in oggetto, consente una visione a 360 gradi dell’area circostante, 

registrando le immagini che vengono  conservate dalla centrale operativa per 24 ore e, successivamente, 

cancellate. 

CONSIDERATO CHE  

Una delle telecamere in oggetto è allocata su palo, nella rotonda dinnanzi alla stazione ferroviaria San 

Paolo, in prossimità di  una rigogliosa pianta ad alto fusto, compromettendone certamente l’efficacia.  

 

IL GRUPPO CONSILIARE DI I LOVE BIELLA INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

- Se il raggio di azione dell’occhio elettronico sia stato sufficiente a  focalizzare i balordi che a più 

riprese hanno vandalizzato ( anche nel recente passato,  con telecamere già attive ), il punto di 

stallo delle biciclette a lato della stazione ferroviaria,  a servizio dei pendolari, come più volte 

denunciato  dagli stessi, anche a  mezzo stampa. 

- Se, verificato che il raggio d’azione è sufficiente, non si possa segnalare con appositi cartelli affissi in 

prossimità degli stalli per biciclette ( come pure sulla pensilina del punto “bicincittà” ), la 

videosorveglianza continua dell’area, a mo’ di deterrente.  

- Se invece, verificato che il raggio di azione è insufficiente, non si ritenga opportuno preventivare la 

posa di un nuovo occhio elettronico per sorvegliare, oltreché il bike park, anche l’ingresso della 

stazione ferroviaria. 

- Se non si possa procedere tempestivamente alla pulizia dell’area circostante il raggio d’azione della 

telecamera in oggetto, sfoltendo la vegetazione che la copre, senza compromettere la vitalità 

dell’arbusto. 

 

- ALLEGO DOCUMENTO FOTOGRAFICO. 

 

SI RICHIEDE RISPOSTA ORALE 

 

Benito Maria Possemato 

Capogruppo consiliare I Love Biella  




